

● 議会トピックス ●



ごか議会だより No.138号において、さしまクリーンセンター寺久の視察研修を掲載しましたが、今回の議会トピックスでは、ごみの処理状

況について取り上げます。

クリーンセンターで処理している可燃ごみは、平成26年度全体で45,713トン、五霞町分としては、2,869トンとなっています。なお、可燃ごみを処理する過程で発生する熱を回収し、蒸気を発生させ、発電機によって電気を発電し、施設内の電力として使用しています。

不燃ごみ(不燃・粗大・資源)は、全体で5,886トンのうち、五霞町分が354トンで、可燃ごみ・不燃ごみともに全体の約6%となっています。不燃ごみは施設内のリサイクルプラザにおいて、専用の処理ラインで効率的に資源の選別・回収が行なわれています。特にペットボトル・びん・アルミ缶などは、各家庭などで洗ってから資源ごみとして出すと、選別などされる際に手間がかからず、容易にリサイクルされるとのことでした。そのほか、回収された資源は、再生工場等を経て、建築資材などに再生産されています。

わかりやすい議会 Q&A

Q：請願や陳情ってよく聞くけれど、どういうものなの？

A：町民の皆さんなどからの要望を町政に反映させる方法の1つに請願や陳情があります。

Q：請願と陳情の違いは？

A：町議会議員の紹介があるものは請願、町議会議員の紹介がないものを陳情といいます。

Q：採択されたらどうなるの？

A：採択された内容に応じて、意見書等により町や国等の関係機関に送付するなどして、その内容が実現されるよう求めます。

編集後記 編集委員 板橋英治

風薫る新緑の季節、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

昨年5月より新たな広報編集委員となり一年が経ちました。昨年度より旧来の『議会だより』から、より見やすく・分かりやすく・より読みやすく、そして一人でも多くの方に手にとっていただくべく、全面的にリニューアルをしようと委員一丸となり検討を続けてまいりました。そして今号より新しく生まれ変わった『議会だより』を発刊させていただきました。

これからも皆様に親しまれる『議会だより』を作っていきますので、ご愛読のほどよろしくお願い致します。

議会の動き(3月～5月)

3月2日	第1回定例会初日	3月24日	議会全員協議会
3月3日	総務文教委員会	4月7日	議会運営委員会
3月4日	経済建設委員会	4月11日	広報編集特別委員会
3月7日	議会全員協議会	4月21日	議会全員協議会
〃	予算特別委員会	5月6日	広報編集特別委員会
3月8日	予算特別委員会	5月19日	広報編集特別委員会
3月10日	予算特別委員会	5月20日	議会全員協議会
3月14日	一般質問	5月27日	議会運営委員会
3月16日	議会運営委員会	〃	議会全員協議会
〃	議会全員協議会		
〃	第1回定例会最終日		

次回定例会

6/10(金)～6/16(木)

一般質問予定日は

6月14日(火)・15日(水)
お気軽に傍聴においでください

問い合わせ先 TEL・FAX 0280-84-1138

広報編集委員会

委員	長	板橋英治
副委員	長	板橋新井
委員	員	高橋宏
		植竹美智
		宇野進
		大久保
		治庫光雄
		一
		二